
 

 

21ª Reunião Ordinária do COMTUR 

 

Local: Auditório Menor Colibri 
(Coopeagro) 

Data: 
15/03/2023 
 

Hora 
início: 
14:00  
 

Hora fim: 
16:20 

 

Pautas da Reunião 

Fechamento do biênio anterior e posse dos membros para o biênio 
2023/2024 

Assuntos Tratados 

Fechamento do biênio 2021/2022 

- O presidente Diego iniciou a reunião com o quórum reduzido devido a uma 

grande chuvarada que atrasou boa parte dos conselheiros. 

- O conselheiro Walter do Sindicato acompanhou a reunião via google meet. 

- Diego iniciou a reunião com a pauta do fechamento do biênio 2021/2022 

- Diego apresentou algumas ações e projetos que foram iniciados e 

concluídos no biênio que passou, com a ajuda do conselho. 

- Pontuou o que entendeu ser necessário para dar continuidade aos projetos 

iniciados e que não foram concluídos ou que pararam. 

- Em anexo, consta o arquivo com estes projetos e ações discutidos na pauta. 

- Nessa apresentação das ações e projetos do biênio anterior, Diego 

atualizou o que já avançou dos projetos do Festival da Lagosta, da parceria 

com o Grupo Petrópolis, do ordenamento das praias de Barra Grande e 

Antunes, do projeto biofábrica de corais, entre outros. 

- Diego também trouxe alguns dados da pesquisa SmartTour que tem sido 

aplicada no CAT e nos meios de hospedagem e restauração de Maragogi.  

- A conselheira Anne questionou alguns dados, pois segundo falou, o 

universo de respondentes da pesquisa ainda estava baixo e seria prudente 

modificar algumas questões da pesquisa e subdividi-la para ter resultados 

mais fidedignos.  

- Com relação à prestação de contas do FUMTUR, Diego comentou que o 

secretário executivo do conselho Gutenbergue já havia enviado por e-mail e 

quaisquer dúvidas ou questionamentos poderiam ser levantados pelo conselho 

nos próximos dias. 

- Não houve nenhum questionamento sobre as ações, projetos e a prestação 

de contas do biênio anterior, sendo assim, o presidente Diego encerrou a pauta 

e passou para a próxima 

Posse dos membros do COMTUR para o biênio 2023/2024 

- O presidente Diego iniciou a pauta explicando as mudanças nos assentos 

no conselho para o próximo biênio. 

- Lembrou que o edital foi lançado em janeiro do corrente ano e que 3 

instituições não enviaram quaisquer documentações, a saber; a secretaria de 



 

 

agricultura, de cultura e a associação dos assentamentos rurais. Sendo assim, 

os referidos assentos estavam vagos. 

- Para ocupá-los, houve manifestação de interesse de 3 instituições 

presentes na reunião, a saber: secretaria de trabalho, superintendência de 

trânsito e transportes e a associação de pescadores e marisqueiras de São 

Bento (APEMASBE). 

- Diego comentou também que houve um problema com a documentação da 

associação de bugueiros de Maragogi (ABM) e também a associação de 

bugueiros de São Bento (ABSB) que demonstrou interesse em entrar para o 

COMTUR mas não enviou documentos a tempo e tampouco ambas as 

associações se faziam presentes na reunião. 

- Nesse caso, com a devida anuência dos conselheiros presentes (8 

instituições) o presidente declarou vaga a cadeira dos bugueiros da ABM e 

anunciou que se abriria novo edital para preenchimento dessa vaga por 

alguma outra instituição da sociedade civil que demonstrasse interesse. 

- Na sequência, Diego passou a palavra para os novos membros se 

apresentarem 

- A primeira a falar foi Poliana Nascimento, representando a secretaria de 

trabalho, indústria e comércio de Maragogi. Ela se apresentou, como também 

o diretor Lucas que será o seu suplente. Ela pontuou a importância do turismo, 

que o seu planejamento não depende apenas de uma política pública, além de 

ser uma atividade econômica de suma vitalidade para o município e se colocou 

à disposição.  

- O representante suplente da SMTT Gilberto se apresentou, inicialmente 

justificando a ausência do sr. Rodrigo Lira que será o titular. Na sequência, 

falou que a superintendência de trânsito tem muitas responsabilidade de 

fiscalização e ordenamento que são do interesse da atividade turística, por isso 

entendem que é muito pertinente a presença da SMTT neste conselho. 

- O sr. Almir, presidente da associação APEMASBE, se apresentou falando 

que possuem interesse no turismo de base comunitária e que São Bento tem 

muito potencial que precisa ser debatido neste conselho. 

- Na sequência, com a aprovação da unanimidade dos conselheiros 

presentes, o presidente Diego aprovou a entrada dos novos membros. 

Aprovação das datas das reuniões ordinárias 2023 

- O presidente deu início a pauta que foi aprovada rapidamente. A única 

objeção dos conselheiros foi quanto à última RO do ano que foi proposta para 

o mês de dezembro, contudo, os conselheiros acharam em comum acordo que 

poderia ser realizada no início de novembro. 

- Sem mais questionamentos, o conselho aprovou as datas discriminadas 

abaixo nos encaminhamentos da presente ata. E assim, o presidente Diego 

encerrou a reunião desejando boa tarde a todos. 

 

Encaminhamentos Responsável Prazo 



 

 

Aprovados novos membros no conselho: Sec. 
do Trabalho, APEMASBE e SMTT 

Plenária Concluído 

Retirados do conselho: sec. de Agricultura, 
Cultura e Associação dos Assentamentos 
Rurais devido a falta de envio dos documentos 
e também a falta na reunião  

Plenária Concluído 

Aprovação da prestação de contas 2021/2022: 
foi enviada por e-mail. 

Secretaria 

do Conselho 

Próxima 

reunião do 

conselho. 

Aprovado calendário de datas das reuniões 
ordinárias do COMTUR:  14 de junho, 13 de 
setembro e 8 de novembro (sempre às 
quartas-feiras, 14hs) 

Plenária Concluído 

 


